

May 10th, 2024

À tous les membres du Département de Pédiatrie, au nom de la Directrice, Dre Beth Foster

L'RD de cette semaine est un 2 pour 1, rendant hommage à la **Dre Tanya Di Genova** pour sa promotion au titre de professeure agrégée et pour sa récente nomination au poste de directrice adjointe des services professionnels. Tanya a complété ses études de médecine, sa résidence en pédiatrie, sa résidence en soins intensifs pédiatriques et un MAA à l'Université McGill. Après une année comme monitrice clinique à Sickkids à Toronto, elle a travaillé dans les unités de soins intensifs pédiatriques de l'Hôpital de Montréal pour enfants et du CHU Sainte-Justine, ainsi qu'à l'hôpital Janeway à Terre-Neuve. En 2017, elle a été nommée professeure adjointe de pédiatrie à McGill et pédiatre à L'HME.

Tanya est reconnue comme une excellente enseignante. Elle a non seulement contribué de façon constante à 25 à 50 heures d'enseignement formel par année, mais elle a aussi codéveloppé le programme de formation des infirmières praticiennes en pédiatrie, a servi de directrice du programme de formation des résidents de l'USIP et de coordonnatrice des rotations de l'USIP. Elle est également membre associé de la faculté de gestion Desautels, où elle a élaboré un cours et participe à l'enseignement du certificat d'études supérieures en gestion des soins de santé. Dans le cadre de ce programme, elle a supervisé les projets de fin d'études de 10 étudiants. Elle a également supervisé les projets de formation, d'amélioration de la qualité et de recherche de 7 stagiaires. Tanya a également été "fellow" d'Osler et a donné d'innombrables conférences et ateliers à d'autres professeurs dans le cadre de sessions de développement professionnel continu.

Tanya est surtout connue pour être une administratrice très efficace et efficiente. Au cours des sept années qui ont suivi sa nomination, elle a transformé l'HME de nombreuses façons, en particulier dans son rôle de premier directeur médical pour le flux des patients. Le système de surcharge qu'elle a mis au point à ce titre a permis de réduire radicalement le nombre d'interventions chirurgicales annulées et fait actuellement l'objet d'une évaluation en vue de sa mise en œuvre dans de nombreux autres hôpitaux pour enfants à travers le Canada. Tanya est un leader prolifique qui occupe de nombreux rôles, notamment celui de présidente du Conseil des médecins, dentistes et pharmaciens (CMDP) de L'HME depuis 2020, de membre du comité exécutif de L'HME depuis 2020 et de membre du comité exécutif central du CUSM de 2020 à 2022. Depuis 2021, elle est directrice associée de la mission clinique du département de pédiatrie.

Tanya a participé à de nombreux comités du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada au niveau national, notamment en tant que membre du comité de spécialité en médecine des soins intensifs (2021-aujourd'hui), en tant que responsable du groupe de travail sur la gestion des ressources (2019-2022) et en tant que membre du groupe de travail sur l'amélioration de la prestation des soins de santé (2019-2022). Elle est également membre du conseil d'administration du centre de soins palliatifs pédiatriques LePhare.

Nous avons beaucoup de chance que Tanya ait été choisie comme nouvelle ADSP. Je suis impatiente de voir ce qu'elle accomplira dans ce rôle.

Joignez-vous à moi pour féliciter Tanya pour sa promotion académique et pour son nouveau rôle.

Beth Foster

Professeure de pédiatrie

Directrice du département de pédiatrie de l'Université McGill
Pédiatre en chef, Hôpital de Montréal pour enfants du CUSM
Chaire Harvey Guyda en pédiatrie

To all members of the Department of Pediatrics on behalf of the Chair/Chief, Dr. Beth Foster

This week's DA is a 2-for-1, recognizing **Dr. Tanya Di Genova** for both her promotion to Associate Professor and her recent appointment as Associate Director of Professional Services. Tanya completed medical school, her Pediatrics Residency, her Pediatric Critical Care Residency and an MBA all at McGill University. Following a fellowship at the Hospital for Sick Children in Toronto, she worked in the pediatric critical care units of the Montreal Children's Hospital and CHU Sainte Justine, and the Janeway Hospital in Newfoundland. She was appointed in 2017 as an Assistant Professor of Pediatrics at McGill and a staff Pediatrician at the MCH.

Tanya is known as an excellent teacher. Not only has she consistently contributed between 25 and 50 hours of formal teaching per year, but co-developed the Pediatric Nurse Practitioner training program, served as the PICU Residency Training Program Director and as the PICU rotation coordinator. She is also an Associate Member of the Desautels Faculty of Management, where she developed a course and participates in teaching the Graduate Certificate in Healthcare Management. Through this program she has supervised the capstone projects of 10 students. She has also supervised educational, quality improvement, and research projects of 7 trainees. Tanya also served an Osler fellow and has given countless lectures and workshops to other faculty in continuing professional development sessions.

Tanya is best known as a highly effective and efficient administrator. In the 7 short years since her appointment, she has transformed the MCH in numerous ways, in particular in her role as the inaugural Medical Director for Patient Flow. The surge system she developed in this role was instrumental in radically decreasing the number of cancelled surgeries and is currently being assessed for implementation in numerous other children's hospitals across Canada. Tanya is a prolific leader holding many roles, including Chair of the Council of Physicians, Dentists, and Pharmacists (CPDP) at the MCH since 2020, member of the MCH Executive Committee since 2020, member of the MUHC Central Executive Committee from 2020 to 2022. Since 2021 she has been the Associate Chair for the Clinical Mission for the Department of Pediatrics.

Tanya has participated on numerous national-level Royal College of Physicians and Surgeons of Canada committees, including as a member of the Specialty Committee in Critical Care Medicine (2021-present), as the lead of the Resource Stewardship Work Group (2019-2022), and as a member of the Improvement of healthcare delivery work group (2019-2022). She is also a member of the Board of Directors at LePhare pediatric palliative care centre.

We are so fortunate that Tanya was selected as our new ADPS. I'm excited to see what she will accomplish in this role.

Please join me in congratulating Tanya on her academic promotion and on her new role.

Beth Foster

Professor of Pediatrics

Chair, Department of Pediatrics, McGill University

Pediatrician-in-chief, Montréal Children's Hospital of the MUHC

Harvey Guyda Chair in Pediatrics